

Communiqué de presse

Nouveaux parlementaires au conseil de FH SUISSE

Zurich, le 17 janvier 2020 – La conseillère aux États Elisabeth Baume-Schneider, le conseiller aux États Matthias Michel et la conseillère nationale Valentine Python complètent désormais le conseil de l'association faïtière des diplômées et diplômés des Hautes écoles spécialisées FH SUISSE.

Lors de sa séance du 16 janvier 2020, le comité de FH SUISSE a élu trois nouveaux membres à son conseil : Elisabeth Baume-Schneider (conseillère aux États), Valentine Python (conseillère nationale) et Matthias Michel (conseiller aux États). « Tous trois siègent dans la Commission de la science, de l'éducation et de la culture et complètent ainsi le conseil de façon optimale. En parallèle, c'est la représentation romande qui s'en trouve renforcée », constate le conseiller aux États PDC et président du conseil FH SUISSE Erich Ettl.

Rôle du conseil FH SUISSE

L'association faïtière des diplômées et diplômés des Hautes écoles spécialisées FH SUISSE dispose depuis plus de dix ans d'un conseil dont le rôle est de conseiller aussi bien le comité que la direction. Grâce à ses représentantes et représentants issus de divers secteurs économiques et partis politiques, mais aussi du cercle des Hautes écoles spécialisées, il permet de précieux échanges directs. Le conseil s'engage en faveur des professions HES et des objectifs de FH SUISSE. Les membres du parlement défendent les intérêts en matière de politique de formation, tandis que les représentants de l'économie font valoir les besoins du marché du travail au sein de l'organe. Le conseil est actuellement composé de 14 membres et présidé par le conseiller aux États Erich Ettl. Brigitte Häberli-Koller en était l'ancienne présidente. Le conseil se réunit deux fois par année dans le cadre des sessions de printemps et d'automne.

À propos des nouveaux membres du conseil

Elisabeth Baume-Schneider (56) représente depuis 2019 le canton du Jura au sein du Conseil des États. Elle siégeait auparavant au parlement jurassien. Elle est membre du Parti socialiste. Outre ses activités politiques, elle est également directrice de la Haute école de travail social et de la santé (EESP) de la HES-SO. Matthias Michel (56) représente depuis le 3 décembre 2019 le canton de Zoug au Conseil des États. Avant cela, il était conseiller d'État de son canton et ainsi membre du conseil de concordat de la haute école de Lucerne. Cet avocat et médiateur est membre du PLR. La Vaudoise Valentine Python (44) a été élue au parlement en tant que conseillère nationale cet automne. Elle a rejoint Les Verts en 2018 et a été directement élue au conseil communal de La Tour-de-Peilz. Durant son parcours professionnel, elle a occupé diverses fonctions et notamment celles de collaboratrice scientifique, de formatrice pour le développement durable, de chargée d'enseignement et d'enseignante. Elle travaille aujourd'hui en tant que conseillère scientifique.

Plus amples informations

<https://www.fhschweiz.ch/conseil>

Images : <https://www.dropbox.com/sh/u4ve5vxwfhxd5x/AABkAZr9NMYW/hylwiix3l6tFa?dl=0>



Pour plus de renseignements :

Christian Wasserfallen, Président FH SUISSSE
christian@wasserfallen.news
+41 78 648 39 71

A propos de FH SUISSSE

FH SUISSSE est l'association faitière nationale des diplômé-e-s de tous les domaines des Hautes écoles spécialisées. 38 organisations d'alumni et d'autre organisation HES sont membres de FH SUISSSE ce qui représente plus de 48 000 membres. FH SUISSSE représente les intérêts des diplômé-e-s HES et offre de nombreuses prestations et services à ses membres. Les bureaux de FH SUISSSE se trouvent à Zurich et Courroux (JU).

www.fhsuisse.ch